

POSTULAT

Sichere Ausfahrt für unser Oskar-Bider-Quartier

Die Verkehrs-Situation mit der Einmündung; Oskar-Bider-Quartier in die Waldenburgerstrasse ist für alle Verkehrsteilnehmer äusserst gefährlich. Durch die oftmals langen Wartezeiten bis zum Einfügen in die Waldenburgerstrasse entstehen durch leider ungeduldige Verkehrsteilnehmer immer wieder sehr gefährliche Einbiegemanöver, sowohl in Richtung Liestal Altmarkt, wie im Besonderen aber auch in Fahrtrichtung Waldenburg. Durch diese heikle Situation sind schon diverse Unfälle passiert, wobei leider auch schon Personen verletzt wurden. Hinzu kommt, dass die Galmsstrasse nach Lausen zur Industriestrasse für den motorisierten Verkehr mit einem gut kontrollierten Fahrverbot gekennzeichnet ist und somit nicht mehr benützt werden darf. Gerne gehen wir davon aus, dass ein grosses Verbesserungspotential vorhanden ist, welches wir für die Sicherheit unserer Bevölkerung umsetzen müssen.

Wir bitten nun den Stadtrat, das Anliegen des ganzen Oskar-Bider- und Waldstrassenquartiers zu prüfen und dem Einwohnerrat geeignete Massnahmen zur Verbesserung der gefährlichen Situation vorzulegen.

Liestal, 20. April 2012

Der Verfasser:



Hans Rudolf Schafroth